BALANCE 7月号

~いつでも本気~

丹陽小学校 5年生 令和6年 7月1日



1 学期ラストスパートです



早いもので、1学期も残り1か月を切りました。暑い日が続くようになりましたが、子どもた ちは一生懸命学習に取り組んだり、プールや放課の時間に元気いっぱい運動したりと、積極的に 活動しています。

1学期は、春季校外学習や田植えなど多くの行事に取り組んできました。これらを通して、最近 は、自ら考えて行動したり、友達を助けようとする姿が見られたりと、少しずつ子どもたちが「自 立」に近づいているように思います。「自立」という漢字は、読みは一緒でも意味が違う「自律」 という漢字もあります。子どもたちが「自立」しながらも「自律」し、自ら考えて行動できる機会 が増えてより輝くような2学期になるように、1学期のまとめをしていきたいと思います。ご家庭 でもぜひ、自分のことは自分で決めたり、取り組んだりする機会を設けていただければと思います。 ご協力よろしくお願いします。

個人懇談会について

7月9日(火)~11日(木)の3日間に個人懇談会を行います。1学期の学校でのお子さんの様 子をお伝えするとともに、ご家庭での様子もお聞かせください。懇談会の時間につきましては、先日 お配りした案内でご確認ください。

野外教育活動説明会について

11月14日(木)・15日(金)に野外教育活動を行います。

つきましては、保護者対象の説明会を9月26日(木)に紙面にて開催します。説明資料をお子 さんを通してお渡ししますので、内容をご確認ください。ご質問や学校に伝えたいこと等がありま したら、担任までご連絡ください。

夏休みの全校出校日について



本年度の夏休みの全校出校日は、以下の通りです。

8月 5日(月)10:30 一斉下校 8月19日(月)10:30 一斉下校

※通学班で登校し、一斉下校を行います。あらかじめ欠席や遅刻など分かっていれば、 分かり次第、通学班に伝えるようにしてください。

6月の学習の様子

【福祉実践教室】

車イス講座とガイドヘルプ講座に分かれて、足や目が不自由な人がどんな生活をしているのかを体験的に学び、実際の大変さを実感することができました。









【家庭科の授業】

家庭科では、さいほうの実習が始まりました。玉止め・玉結び、並ぬい、ボタン付けなどを練習しました。







